



anello del Caucaso

## CLASSIFICAZIONE DIFFICOLTÀ TECNICA PERCORSO CICLOESCURSIONISTICO

Classificazione articolata in base alle capacità fisico/atletiche e alla difficoltà del percorso

## CLASSIFICATION DIFFICULTÉ TECHNIQUE RANDONNÉE

Classification répartie en fonction de la capacité physique / athlétique et de la difficulté de la randonnée

## TECHNICAL DIFFICULTIES CLASSIFICATION PATH

Classification articulated, based on athletic ability and physical difficulties of path



### TC (turistico)

percorso su strade sterrate dal fondo compatto e scorrevole, di tipo carrozzabile

TC (touristique): itinéraire sur chemins de terre avec surfaces régulières et compactes, praticable pour les voitures

TC (tourist): path on country roads with compact and sliding bottom



### MC (per cicloescursionisti di media capacità tecnica)

percorso su sterrate con fondo poco sconnesso o poco irregolare o su sentieri con fondo compatto e scorrevole

MC (pour cyclo-randonneurs avec un moyen degré technique): itinéraire sur chemins de terre cahoteux ou légèrement irréguliers ou sur sentiers avec surfaces lisses et compactes

MC (for cycle-tourists with medium technical skills): path on country roads little bumpy bottom just irregular or on paths with compact and sliding bottom



### BC (per cicloescursionisti di buone capacità tecniche)

percorso su sterrate, mulattiere e sentieri molto sconnessi ma abbastanza scorrevole, con qualche ostacolo naturale

BC (pour cyclo-randonneurs avec un bon degré technique): itinéraire sur les chemins de terre, chemins de muletiers et des sentiers très accidentés mais assez lisses, avec quelque obstacle naturel

BC (for cycle-tourists with good technical skills): path on very bumpy roads or on mule tracks and with bumpy bottom but enough sliding, with some natural obstacle (e.g. steps of rock and roots)



### OC (per cicloescursionisti di ottime capacità tecniche)

percorso su sentieri dal fondo molto sconnesso e/o molto irregolare, con presenza significativa di ostacoli

OC (pour cyclo-randonneurs avec un excellent degré technique): itinéraire sur des chemins de terre très accidentés et ou très irréguliers, avec une présence significative d'obstacles

OC (for cycle-tourists with excellent technical abilities): paths with very bumpy and/or irregular bottom, significant presence of obstacles